

【2年生より】

5月20日（土）、2年生は1年生を連れて学校探検をしました。初めての1年生との活動だったため、子供たちも一生懸命探検の準備をしました。探検当日、少し緊張した顔も見られましたが、1年生に教室の説明をしている姿は堂々としていて立派でした。

～2年生の感想～

- ・1年生と回ってみたら、前の2年生も頑張っていたんだなあと思いました。
- ・1年生に教えるのは難しかったけど、楽しかったです。
- ・1年生と手をつないで、お姉さんになったなって思いました。
- ・1年生がとても喜んでいたので嬉しいです。
- ・1年生が太鼓を嬉しそうに叩いていたから楽しかったです。

2年担任 塩島 奈緒子 手嶋 千春

【保健室より】

保健室では、けがや病気の応急処置をするだけでなく、けがや病気の経験を通して、予防につながるよう指導しています。けがや病気でもなくとも来室する児童も多くいます。話をよく聴いて、思いや考えを大切に児童と接することで、温かみのある保健室になるよう心がけています。また、授業中や休み時間の様子も知ることで、児童一人一人を理解していきたいと思っております。

6月に「歯と口の健康週間」があることにちなみ、歯の大切さを呼びかけていきます。

6月16日の歯の健康集会では、学校歯科医の朝倉先生による講話と保健委員会の発表を行います。御家庭でも、毎日の食事や歯磨きの習慣を通して、歯と口の健康を意識するきっかけをつくっていただくようお願いいたします。



養護教諭 石田 結希

【手作りクラブより】

手作りクラブは、4年生3人、5年生5人、6年生2人で活動しています。

今年度は、軽食作りや手芸を計画しています。家庭科の学習がまだ始まっていない4年生には、5、6年生がやり方を丁寧に教えるなど、異学年で楽しく協力しながら活動しています。

自分たちで作りたいものを考え、準備し、片付けまできちんと行う姿勢を学び合いながら、安全に楽しく活動できるクラブを目指していきます。

手作りクラブ担当

関根 千秋 加瀬 郁美

【科学実験クラブより】

科学実験クラブは、自分たちで実験の内容を決め、手順を確認します。4、5、6年生がグループになり、協力して実験を進めます。実験の第1回目はスライムづくりでした。6年生が実験の手順を調べ、説明しました。

4年生がホウ砂を薬包紙に移して重さを計ったり、なかなかゼリー状にならなかったりして苦労していると、6年生が丁寧に教えてくれました。

科学実験クラブ担当

鳥居 晋作 草野 曜子 竹内 宏臣